

Fecha: 13-01-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general

Título: Con charlas y entrega de árboles nativos, El Teniente participó en 4º Feria de Biodiversidad

Pág.: 19  
 Cm2: 884,2

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida



## Con charlas y entrega de árboles nativos, El Teniente participó en 4º Feria de Biodiversidad

Hasta la Plaza de Armas de Lo Miranda, comuna de Doñihue, se trasladó un equipo de Codelco División El Teniente, para participar de la 4º Feria de Biodiversidad organizada por la Asociación Reverdecido, en un encuentro que puso el foco en la educación ambiental y protección de la flora y fauna de la región. La minera tuvo una activa participación en la feria, con la entrega de árboles nativos como peumo, boldo y quillay, que son plantados en la Hacienda Cauquenes de Codelco División El Teniente, específicamente en el vivero que mantiene en el Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM) en colaboración con el Instituto Forestal. Además de ello, la ingeniera especialista de la dirección de Medio Ambiente de El Teniente, Claudia Pérez, realizó una charla en la que expuso los avances e informó sobre las iniciativas de reciclaje y economía circular de la minera, que abarcan desde el cumplimiento de la Ley REP en cuanto a Neumáticos Fueras de Uso (NFU) a reciclaje de Elementos de Protección Personal (EPP), madera, acero y escombros, entre otros.

"Estas valiosas instancias son clave para enfrentar los desafíos ambientales y sociales que nos convocan como sociedad", planteó

Pérez. "Sin duda el diálogo, la colaboración y la participación conjunta, nos permitirán avanzar hacia la consolidación de un futuro más sustentable". El coordinador del Convenio de Colaboración en Biodiversidad entre la U. de O'Higgins y Codelco División El Teniente, Simón Cox, también realizó una exposición, pero con foco en el cuidado y rehabilitación de fauna nativa. "Es primera vez que hacemos una charla en un espacio masivo y abierto como una feria y hubo mucho entusiasmo de parte de la gente por conocer el trabajo que desarrollamos, lo que es muy gratificante, porque también se relaciona con temas que para ellos son cotidianos, ya que son personas muy ligadas al

territorio", explicó.

**VÍNCULO PERMANENTE**  
 Las y los asistentes valoraron la presencia de El Teniente en la feria. Teodoro Saavedra, de la comuna de Peumo, destacó que "al regalar un arbolito, tenemos que cuidarlo para toda la

vida y eso es un vínculo que se genera también, porque después cuando el árbol esté grande, nos vamos a acordar de este momento, donde la mezcla entre instituciones, empresas como Codelco y las organizaciones están trabajando juntos por el bien común".

Karina Orellana viajó desde Requínoa para visitar la feria. "Me encantó, estuve muy entretenida y novedosa, me gusta mucho la sustentabilidad. Además, pude conocer lo que hace Codelco, que no lo sabía, en promover el cuidado de la flora y la fauna. Me fui informada y, además, con un árbol", comentó.

Desde un poco más lejos, el alemán Eduard Spät también recorrió los diversos stands junto a su familia. "Es muy lindo ver a los animales y también temas como el uso de hongos, porque yo soy guía de hongos en Alemania. Es bueno que una empresa minera esté acá y demuestre su responsabilidad con la comunidad, el medio ambiente y la economía circular", indicó.

**El encuentro, organizado por la Asociación Reverdecido, se desarrolló en la Plaza de Lo Miranda, con actividades y stands que relevan la educación ambiental y protección de la flora y fauna.**

